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アンケート結果 （回答数 51名分）     

 

問１ 年代 

 

 

問２ 職業（複数回答あり） 

 

 

問３ 議会報告会開催を知ったものは（複数回答あり） 

 

 

問４ チラシの入手先 （問４で「チラシ」と回答した内訳。） 

 

 

問５ 議会の傍聴経験 

  

 

 

 

 

 

３０代 1

４０代

4

５０代

6

６０代

13

７０代～

26

未回答 1
0% 20% 40% 60% 80% 100%

会社員

3

自営業

10

団体職員 1

議員 1

公務員 2

主婦

9

無職

19

その他

5

未回答 1

0% 20% 40% 60% 80% 100%

県議会ホームページ 2

議会報告会チラシ

12
議会かな

がわ 5

知人から誘われた

25

その他

10

未回答 1

0% 20% 40% 60% 80% 100%

県議会ホームページ

3

地域県政情報コー

ナー等 2

市町村の窓口

4

その他

3

0% 20% 40% 60% 80% 100%

本会議の傍聴あり

24

初めての傍聴

22

本会議・委員会両方

あり 4

未回答 1

0% 20% 40% 60% 80% 100%
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問６ 議会報告会の時間配分 

 

 

問７ 今回のテーマ「ともに生きる社会の推進及び津久井やまゆり園等の障害者支援のあり方」につ

いて（複数回答あり） 

 

 

 

問８ 今回のテーマ以外で、どのようなテーマに関心がありますか（複数回答あり） 

・子育て支援 

・自然と調和した異文化、緑地区町づくり 

・学校教育（いじめ、県外の公立高校へ進学出来る様な環境作りについて） 

・高齢者問題 

・地域活性の問題 

・リニア基地全体の商業観光、雇用 

・グループホームや施設支援者の制度や給与等の改善について 

・赤ちゃんからお年寄りの健康について 

・今後の神奈川の構想 

・やまゆり事件について 

 

問９ 議会報告会の開催時間（複数回答あり） 

 

 

長い

18

長い

7

ちょうどいい

29

ちょうどいい

15

短い 1

短い

3

未回答

3

未回答

25

0% 20% 40% 60% 80% 100%

特別委員会

意見交換会

よかった

35

関心がもてた

15

ほかがよかった 1

未回答 1

0% 20% 40% 60% 80% 100%

午前が

よい 5
夜間がよい

6

今回の時間帯でよい

37

未回答

4

0% 20% 40% 60% 80% 100%
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問 10 議会報告会の開催曜日 

 

 

問 11 議会報告会の開催場所 

 

 

問 12 今後の議会報告会の内容（複数回答あり） 

 

 

問 13 今後の議会報告会への参加 

 

 

 

問 14 主な自由意見 

○議会報告会の進行・運営等について 

・傍聴席から参考人の顔が見えなくてやりとりが見えにくい！ 

・会場は不便、狭い、発言者が見えない。マイクの音声が悪い。椅子が悪い。 

・電車、バスの便が悪かった。 

・大変勉強になりましたが２時から４時 20分まで続けてあり疲れました。 

 

○委員会運営について 

・今回、地元の警察の方が来所してほしかった。 

・テーマに関連した地域だったので地元の方の意見を聞くことができてとてもよかった。 

平日がよい

26

土・日・祝日がよい

9
いつでもよい

16

未回答 2

0% 20% 40% 60% 80% 100%

テーマに関連した地域

42

県庁開催 1

県庁以外

5

未回答

3

0% 20% 40% 60% 80% 100%

委員会の傍聴

19

本会議での審議内容と結果

など 20

テーマに沿った議員

との意見交換 29

その他 2

未回答

7

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ぜひ参加したい

9

内容によっては参加しても良い

41
未回答 1

0% 20% 40% 60% 80% 100%
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・作文を話しているようで中身がない。 

・議員個人の発言時間を決めて、全委員の考え方がわかるようにして、プログラム通りの進行にしてく

ださい。 

 

○その他（県政へのご意見等） 

・こうした機会は、今後も続けてください。意見交換で出た意見を市民の代表である議員のみなさんが

政策に生かして下さい。高齢者施策も大切ですが、若者、子育て支援をとにかく強化することです。 

・県郡部の人口減少対策の取組を明確にしてほしい。 

・地域開催をこれからもお願いします。 

・県内でも鉄道、バス路線によって他都県（近接都県）で乗り換えて県立高校へ１時間～２時間近くの

通学を余儀なくされている。県立であっても隣接都県への進学できる政策を早期に実現してもらいた

い。県の枠を超えた広域都県連携。 

・県の財政が厳しい事は県民として理解しているが、県の財源をどうするか議会においても何にも検討

されていないように思う。議員を始め職員も賃金カットし、再建しようとする意見も聞いたことがな

い。大阪府のように議員が率先して改善すべき方向性を出してもらいたい。議員と直接意見交換がで

きたことは素晴らしい事だと思いました。 

・ともに生きる社会構想が主体で、利用者の考え方や支援している職員の待遇についての早急な改善が

必要である。法人関係の視察をして考えさせられた。 

・RUN伴を知ってください。 

・お互い様の精神を持って毎日の生活にあたりたいと思います。 

・やまゆり園の利用者、家族、アドバイザー等じっくりと話し合って前よりもより良い園を構築しても

らいたいと思います。何よりも皆さんが幸せに暮らせるように願っています。 

・利用者の意思確認の前提としてグループホーム入所体験、一人暮らしアパート生活体験等を実施して、

入所施設生活以外の生活、暮らしを体験する事が必要と思います。 


